

Un nuevo chicle "estimulante"

Publicado el: 28-11-2017

Bastaría con mascar el chicle media hora antes de iniciar el acto sexual. La mayor empresa productora de gomas de mascar del mundo, la estadounidense Wrigley, patentó un chicle contra la impotencia sexual con el compuesto químico del Viagra. La goma de mascar contendrá una dosis de citrato de sildenafil equivalente al de una píldora de Viagra, el fármaco que produce el laboratorio Pfizer para combatir la disfunción sexual masculina.

Según fuentes de Wrigley, bastaría con mascar el nuevo chicle media horas antes de iniciar el acto sexual para que logre su efecto.

Una de la ventajas del nuevo producto es que eliminaría el malestar estomacal que la píldora de Viagra ocasiona en algunos pacientes.

Se estima que, además, proveería una mejor dosis del citrato de sildenafil, al hacerlo llegar al torrente sanguíneo de manera gradual.

"Sí, pero no todavía"

Sin embargo, lo que podría ser para muchos una buena noticia se convierte en sólo una esperanza, ya que Wrigley no tiene planes inmediatos de producir el nuevo chicle.

Un portavoz de la empresa dijo: "Hay una gran diferencia entre patentar un producto y comenzar a producirlo".

Un obstáculo inmediato con que cuenta Wrigley es que el gigante farmacéutico Pfizer posee la patente del Viagra y la mantendrá por al menos otros ocho años.

Las ventas del medicamento generan a Pfizer ganancias anuales del orden de los US\$1.740 millones.

Fuente: <https://netsaluti.com>